
  
  

РЕЗУЛЬТАТЫ УЧЕНИКОВ ТРЕНЕРА ПО МТТ 

Вячеслава SLASH 
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1. Роман. До обучения играл средние лимиты. Иногда что-то получалось, но на дистанции 

играл в ноль. Самая большая проблема, с которой столкнулись в ходе обучения, – отсутствие 

дисциплины и не использование софта. После занятий Роман научился пользоваться софтом, 

играть по стратегии, и пошли результаты. Уже в первый месяц обучения Роман побывал за тремя 

финальными столами. А за время обучения его профит в игре составил более 50 000$! 
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2. Шамиль. Пришел на обучение с целью научиться играть средние лимиты. Основные 

проблемы были с дисциплиной и ведением банкролл-менеджмента. Поработав над 

своими ошибками в игре и дисциплиной, он стал чаще играть средние лимиты, отбираясь 

на них через сателлиты. Таким образом ему удалось занять первое место в баунти на 

GGPoker за 84$ и заработать почти 8 000$! 
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3. Родион. На ранних и средних стадиях в турнирах он чувствовал себя уверенно и без 

проблем набивал стек. Основной проблемой в его игре была поздняя стадия, предфиналки 

и сами финальные столы, где находятся все деньги. Мы провели несколько 

индивидуальных занятий, после которых именно на поздних стадиях турнира он стал 

принимать правильные решения, и результаты не заставили себя долго ждать! 
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4. Равшан. Хотел научиться хотя бы не проигрывать в покере. Регистрировался в 

дорогих турнирах, так как финансы позволяли, играл в удовольствие, но постоянно 

проигрывал. Дисциплины не было совсем. В основном играл просто по чуйке. 

Перестраивать таких игроков очень сложно, было проведено немало работы, но Равшан 

смог себя перебороть и начал играть так, как надо, а не так, как хотел. После первого заноса 

он наконец понял, что покер – это не только удача. 

 

 

5. У Нурлана основной проблемой была игра в поздних стадиях турнира и за 

финальным столом. На него это сильно оказывало давление, и он допускал ошибки. 

Проблема была со стороны психологии, а это половина всего покера. Нурлан не хотел 

играть на микролимитах, поэтому именно деньги оказывали на него давление во время 

игры. Только когда мы решили эту проблему, ему удалось все же попасть за финальный 

стол и заработать почти 1 000$. 
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6. Владислав. Когда пришел на обучение, сказал, что не хочет играть на микролимитах, 

так как там скучно, маленькие призовые и т. д. Но банкролла для средних лимитов у него 

не было. Я рассказал про риски, если будем начинать со средних сразу, но Владислав 

принципиально не хотел играть микро. Тогда решили остаться на средних. Также было 

проблемой то, что он любил играть турниры с огромными гарантиями и большим 

количеством оппонентов, от 5 тысяч. Это и приводило к плохим результатам, ведь Влад 

играл не часто. Проработав сетку турниров и убрав основные ошибки, мы увидели первый 

результат 

 

 

7. Дмитрий пришел на обучение с неплохим опытом в игре. Основная проблема была 

в том, что он играл не по банкроллу, и это приводило к неверным решения на дистанции в 

сложных игровых ситуациях. Решили, что обучаться начнем именно с микролимитов, чтобы 

поправить дисциплину и игру по банкролл-менеджменту. Через некоторое время пошли и 

первые результаты! 
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8. Андрей. Хотел научиться играть длинные турниры, но было много проблем с 

усидчивостью. После 3-4 часов игры мог выставиться с посредственной рукой и проиграть. 

Благодаря проекту «FULL RANGE» он смог решить этот вопрос, и первый результат не 

заставил себя ждать. В турнире за 11$, на который он отобрался через сателлит, у него 

получилось занять 3 место и заработать почти 700$! 

 

 

 

 

9. Максим пришел на обучение практически новичком. Даже с чартами на префлопе 

были проблемы, не говоря уже о сайзингах. Играл максимум один стол, так как два уже 

было проблематично. Начали заниматься с самых азов на микролимитах. Уже после 

некоторого количества занятий Максим стал играть по чартам за несколькими столами и 

ему удалось побывать за первым финальным столом! 
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10. Николай. Один из людей, которые не хотят играть со статистикой. Тем не менее я 

решил за него взяться и показал, как можно и где лучше играть без использования софта во 

время игры. Но вне игры он работал с такими программами как HM3, Flopzilla и SimpleNash, 

тем более что площадка Partypoker позволяла выгружать базу для разбора. Через 

некоторое время вы увидели первые результаты. 
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11. Алексей. Всегда играл на румах со статистикой и принципиально не хотел играть на 

площадках, где не работает Holdem Manager. После прохождения курса, он понял, что 

можно делать во время игры пометки на игроков и впоследствии подстраиваться под них. 

Спустя некоторое время у него получилось занять 1 место в турнире за 2.2$ и заработать 

200$ в копилку! 

 


